
Протокол № 1 от 03 сентября  2021г. 

Управляющего совета МОБУ «Шопшинская СШ» 

 

Присутствовало 9 человек (обязательное наличие масок в связи с 

эпидемиологической обстановкой) 

Работники школы: Абрамова Майя Александровна – директор;  

                                 Сальникова Светлана Васильевна – зам.директора 

                                 Аникина Елена Леонидовна – зам.директора 

                                 Монина Елена Андреевна-завхоз, секретарь УС 

Родители:  Смирнова Ольга Евгеньевна (председатель УС); 

                   Сахарова Екатерина Александровна 

                   Шуляк Алексей Анатольевич  

Обучающиеся: Зезина Ирина – 11 класс; 

                     Антонова Карина – 10 класс; 

 

Повестка заседания Управляющего Совета: 

1.Утверждение вновь избранных членов УС, выборы комиссий 

2.О результатах 2020-2021  учебного года 

3.Утверждение плана работы УС 

4.О подготовке школы к новому учебному году 

5. Разное 

 

Слушали: 

1. По первому вопросу члены УС заслушали Аникину Е.Л.Она сообщила 

присутствующим, что решением ученического собрания от 02.09.2021г. в состав 

Управляющего Совета школы выбрана Антонова Карина  – 10 класс. Остальной состав 

УС остался без изменений. 

     Члены УС единогласно утвердили кандидатуру избранного члена УС. 

2. По результатам прошлого учебного года выступили заместители директора по учебной 

и воспитательной работе. 

     Заместитель директора по учебной работе, представила присутствующим презентацию 

с результатами успеваемости школьников за 2020-2021 учебный год.  

Она сообщила членам УС, что в прошлом учебном году число учащихся школы не 

снизилось. В 9-х классах была успешно проведена ГИА. Все выпускники получили 

аттестаты об основном общем образовании обычного образца. Обучение в 10-11 классах в 

2020-2021 учебном году осуществлялось в профильном режиме (универсальный профиль) 

ГИА выпускников 11 класса прошла в штатном режиме. Все учащиеся справились с 

выбранными ЕГЭ и получили аттестаты о среднем общем образовании. 

      
      Затем заместитель директора по воспитательной  работе, представила отчёт 

воспитательной службы школы. В прошедшем учебном году в школе была разработана 

новая рабочая программа воспитания. По итогам года можно говорить о высокой 

вовлеченности обучающихся в систему дополнительного образования, успешном участии 

в воспитательных программах на всех уровнях, активное творческое участие в 

традиционных общешкольных КТД. В 2020-2021 учебном году в общешкольных 

коллективных творческих делах приняло участие 87% обучающихся ( все мероприятия 

проводились в режиме он-лайн). Увеличилось количество мероприятий Всероссийского, 

Международного и регионального уровня, в которых приняли участие обучающиеся 

школы.  

      



3.  Далее членам УС был предложен для рассмотрения проект плана работы УС на 2021-

2022 учебный год.  

Без поправок проект плана был единогласно утверждён членами УС. 

4. По четвёртому вопросу выступила директор школы. Она разъяснила присутствующим, 

что было сделано летом для подготовки  школы к новому учебному году. В результате 

проведённых ремонтных работ школа была принята без замечаний.  

5.В разделе «Разное»  присутствующие проанализировали проведенный «День знаний» и 

обсудили вовлеченность детей и учителей в образовательную платформу «Сферум» 

 

 

 

Решили: 

1. Утвердить вновь избранных членов УС 

2. Считать результаты учебной и воспитательной деятельности школы за 2020-2021 

учебный год удовлетворительными 

3. Утвердить план работы УС на 2021-2022 учебный год 

4. Считать подготовку школы к новому учебному году удовлетворительной 

 

 

 

 

Секретарь УС                                                                   Монина Е.А. 

 

Председатель УС                                                             Смирнова О.Е. 

 


